

GREVE

Dés Télégraphistes du chemin de fer Southern.

Chattanooga, Tennessee, 12 avril - A. B. Stillwell, de St-Louis, premier adjoint au président de l'Ordre des Télégraphistes de chemins de fer, est arrivé hier soir à Chattanooga et s'est installé à l'hôtel Southern. Il est chargé des affaires de l'Ordre dans le district.

Aujourd'hui à onze heures 30 il a fait la déclaration suivante: Les télégraphistes de la compagnie de chemin de fer Southern se sont mis en grève à onze heures. Les opérations télégraphiques sur la ligne principale de Washington à Greenville, Mississippi, sont entièrement suspendues. Et les télégraphistes ont quitté leurs postes sur les embranchements de Memphis, de Knoxville et d'Atlanta.

M. G. A. Barnes, agent du fret de la compagnie à Chattanooga, a dit à midi que les places des grévistes avaient été prises par des employés connaissant la télégraphie, et qu'il n'était pas nécessaire pour le moment d'employer des télégraphistes étrangers. Il a ajouté que le trafic du chemin n'avait été entravé jusqu'ici à aucun point du réseau.

Retard dans le trafic sur la ligne de chemins de fer Southern.

Mobile, Alabama, 12 avril - Les télégraphistes de l'embranchement de Mobile de la ligne de chemin de fer Southern, ont quitté leurs postes aujourd'hui à onze heures du matin. Un employé était stationné à Mont Vernon. Il y a, dit-on, un homme pour le remplacer à Lamson. Il y a deux télégraphistes à Mobile. L'employé de jour a obéi à l'ordre de se mettre en grève. L'employé de nuit est à son poste.

On prétend qu'il y a un personnel suffisant disponible pour maintenir le trafic avec l'aide du télégraphe, mais sans les facilités ordinaires.

Le train de voyageurs dû à Mobile à quatre heures 35 de l'après-midi a été pris à moitié chemin par la grève, et il a dû parcourir la dernière partie de la route sans ordre. Il est arrivé sans accident à Mobile, mais avec un retard de deux heures.

Mort du commandant Burke. Quincy, Illinois, 12 avril - Le commandant Martin Burke, de l'armée des Etats-Unis, chargé du département d'intendance à Saint-Louis, est mort aujourd'hui d'une pneumonie à Quincy.

Le commandant Burke était tombé malade durant la translation des corps de plusieurs centaines de vétérans de la guerre civile au cimetière national situé près de Quincy.

Licence refusé. L'Association des clubs démocratiques de l'Ohio.

Columbus, Ohio, 12 avril - L'Association des Clubs démocratiques de l'Ohio a clos sa session aujourd'hui et s'est ajournée au mois de juillet pour ratifier les candidatures qui seront choisies à la convention nationale de Kansas City.

R. D. Remlin, de Kansas City, a été élu président. Les résolutions adoptées endorsement la candidature de Bryan, sanctionnent de nouveau le programme de Chicago, dénoncent l'impérialisme, le tarif de Puerto-Rico et les trusts, et expriment de la sympathie pour les Boers.

Accident de chemin de fer. Bellefont, Pennsylvania, 12 avril - Par le déraillement d'une locomotive aujourd'hui près de Snowshoe, Harry Temple, chauffeur, Calvin Temple, serre-frein, et Al Beamer ont été tués.

Les républicains du Kentucky. Frankfort, Kentucky, 12 avril - Les avocats des fonctionnaires républicains ont refusé cette après-midi de signer une entente pour hâter le règlement du litige relatif à l'exercice des fonctions secondaires par les tribunaux de l'état, afin que la cour suprême des Etats-Unis puisse s'en occuper en même temps que de la question du gouverneur.

Aucune raison n'est donnée pour ce refus.

La Convention nationale démocratique à Kansas City. Kansas City, Missouri, 12 avril - Le sous-comité du comité national démocratique a formellement décidé de maintenir la convention nationale démocratique à Kansas City, le comité local ayant fait des promesses satisfaisantes au sujet d'une raille.

Le tarif de Puerto-Rico.

Washington, 12 avril - Somme des dispositions du tarif de Puerto-Rico qui a force de loi à partir d'aujourd'hui, et qui s'applique à l'île de Puerto-Rico et aux îles voisines appartenant aux Etats-Unis à l'est du sixième-vingt-deuxième degré de longitude.

A partir de la date fixée pour la mise en vigueur de la loi les mêmes droits de douane qu'aux Etats-Unis, seront levés sur toutes les marchandises étrangères entrant dans Puerto-Rico, excepté le café, qui entre en franchise aux Etats-Unis et devra payer cinquante cents par livre à Puerto-Rico.

Les ouvrages scientifiques, littéraires et artistiques et les livres imprimés en anglais entreront francs de droits.

L'article du tarif relatif aux droits entre les Etats-Unis et Puerto-Rico est comme suit: A partir de la mise en vigueur de cette loi toutes les marchandises venant de Puerto-Rico et entrant dans les Etats-Unis, et toutes les marchandises des Etats-Unis entrant dans Puerto-Rico seront frappées de quinze pour cent des droits prescrits et payés sur les mêmes marchandises importées de pays étrangers.

La loi relative au gouvernement civil contient les dispositions suivantes:

La capitale sera San Juan. Les habitants qui étaient sujets espagnols à la date du 11 avril 1898 et qui n'ont pas maintenu leur allégeance à l'Espagne seront considérés comme citoyens des Etats-Unis et auront droit à la protection des Etats-Unis.

La désignation du corps politique est «Le Peuple de Puerto-Rico».

L'ancienne loi interdisant le mariage des prêtres et des ministres des religions est abolie.

Les navires de Puerto-Rico seront nationalisés et admis aux privilèges des lois maritimes des Etats-Unis.

Des stations de quarantaine seront établies.

Match entre Jeffries et MacCoy. New York, 12 avril - Jim Jeffries et Kid MacCoy se sont engagés aujourd'hui à se rencontrer le 30 juillet prochain dans l'arène du Club qui offrira le prix le plus élevé.

ABOLITION - DE - Certaines taxes de guerre.

Washington, 12 avril - En conséquence de la déclaration du secrétaire du trésor Gage relativement à l'excédent des recettes, un membre de la commission des voies et moyens de la Chambre a adjoint à un projet de loi présenté aujourd'hui par M. Tawney, du Minnesota, une clause abolissant les taxes de guerre suivantes imposées par la loi, à partir du 1er juillet 1900:

Contrats: notes de courtiers, mémorandums de ventes de marchandises, etc., dix cents. Translation de propriétés: actes de ventes, actes divers, etc., pour transactions de \$100 à \$500, cinquante cents; et pour chaque \$500 additionnels, cinquante cents.

Baux, etc.: pour une période d'un an, vingt-cinq cents; jusqu'à trois ans, cinquante cents; au-dessus, \$1.

Hypothèques, etc., de \$1,000 à \$1,500, 25 cents, et pour chaque \$500 en plus, 25 cents.

Pouvoirs d'avoué ou procurateurs, dix cents. Protêts, vingt-cinq cents.

M. Tawney dit que le secrétaire du trésor estime que les taxes abolies par le projet de loi ne fournissent qu'un revenu de \$364,904, mais qu'elles sont très onéreuses et vexatoires, et qu'elles doivent être abolies.

Les Populistes de l'Alabama. Birmingham, Alabama, 12 avril - Les principaux populistes de l'état ont tenu aujourd'hui une conférence à Birmingham et décidé l'envoi d'une délégation à la convention nationale pour voter en faveur de Wharton Barker et d'Ignatius Donnelly comme candidats au premier et seconde places sur le ticket national.

Butler, tous les autres fusionnistes et les hommes qui ont approuvé la convention de Sioux Falls ont été dénoncés comme traitres.

Le trésor de la Havane. Washington, 12 avril - Agissant d'après les instructions du secrétaire de la guerre, le général Wood, gouverneur militaire de l'île de Cuba, a établi un trésor à La Havane.

DERNIERE HEURE. Le général Brabant à Aliwal North.

Londres, 12 avril - Il paraît maintenant que le général Brabant est lui-même à Aliwal North, et qu'il n'y a qu'une partie de sa colonne à Wepener.

UN PHARMACIEN HONNETE VOUS DONNERA TOUJOURS DU

Hunyadi János Si vous Demandez la Meilleure Eau Laxative Naturelle. Les autres vous donneront une eau bon marché, sur laquelle ils feront un profit de quelques sous de plus. Pour la Constipation ou les Désordres d'Estomac. Hunyadi János n'a pas d'égal.

LE PREMIER GOUVERNEUR CIVIL DE PUERTO-RICO.

Washington, 12 avril - Charles H. Allen, actuellement sous-secrétaire d'état au département de la marine, sera le premier gouverneur civil de Puerto-Rico d'après la loi signée aujourd'hui par le Président.

Cette après-midi, M. Allen a passé plusieurs heures avec M. McKinley. Le poste lui a été formellement offert et il a pratiquement accepté.

Comme il n'y a guère plus de deux semaines d'ici l'établissement du gouvernement civil, on a jugé impraticable de compléter le cabinet du gouverneur en si peu de temps, et M. Allen partira seul aussitôt que possible pour Washington, samedi prochain. Il se mettra en relations avec le général Davis, actuellement gouverneur militaire de l'île, et il consacra quelque temps à se mettre au courant des affaires du pays.

Les observations de M. Allen aideront beaucoup le Président, espère-t-on, dans le choix des membres du nouveau cabinet de Puerto-Rico.

Dés qu'il se sera installé et qu'il aura acquis les connaissances qu'il juge nécessaires, le gouverneur Allen reviendra aux Etats-Unis.

Quant à ses intentions au sujet de l'administration des affaires de l'île, M. Allen les a exposées dans une courte interview cette après-midi. Après avoir dit qu'il regardait l'offre du Président comme un haut compliment, il s'est exprimé ainsi:

Mes propres inclinations et mes intérêts personnels me poussaient à refuser, mais on ne doit pas toujours choisir la voie la plus facile; il y a quelquefois des devoirs patriotiques à remplir. Si je peux arranger mes affaires de façon à me permettre de le faire, j'accepterai les fonctions et je me tiendrai alors prêt à partir sans délai pour ce poste de devoir.

Mes efforts tendront à administrer le gouvernement établi par le Congrès de façon à obtenir et à conserver la confiance de la population, à aider les habitants autant que je pourrai, à réaliser le plus qu'il y ait en eux, à développer l'île suivant les méthodes qui ont fait de nous une nation si prospère.

Je regrette profondément de quitter le département de la marine; mon service y a été des plus agréables et les attaches que j'y laisse me seront toujours un charmant souvenir.

Un amendement au projet de loi sur le gouvernement des Philippines.

Washington, 12 avril - Le sénateur Morgan a présenté aujourd'hui l'amendement suivant au projet de loi sur le gouvernement des Philippines:

«Pourvu qu'en conduisant le gouvernement des Philippines le Président tienne en faveur du peuple de ce pays les engagements pris par le gouvernement espagnol dans le traité de Biscaya-Bato entre l'Espagne et le gouvernement révolutionnaire de Puerto-Rico, traité que le gouvernement des Etats-Unis a reconnu obligatoire à l'époque de l'acquisition des Philippines, autant que ledit traité est conforme au changement de souveraineté.»

Entre autres choses, le traité en question prévoit l'expulsion ou la déportation des ordres religieux, l'amnistie pour tous les rebelles, la liberté de la presse pour la dénonciation de la corruption officielle, la représentation des Philippines dans le gouvernement espagnol et l'abolition de la déportation secrète des suspects politiques.

Les forces anglaises à Wepener. Aliwal North, Colonie du Cap, 12 avril - Un avis de source boère à Wepener officiellement communiqué établit que quatre canons boers ont été démontés et que quatre commandants ont été tués ou blessés.

Dans la nuit de mardi les anglais ont fait une sortie. Ils ont pris un canon boer et ont fait quelques prisonniers.

Les forces anglaises à Wepener. Londres, 13 avril - Le correspondant du «Times» à Bloemfontein, télégraphie mardi dit: Les derniers avis établissent que les forces du colonel Dalgety occupent une position en dehors de Wepener, et que le commando de Rouvillie occupe la ville même.

La pression a cet endroit devrait être partiellement allégée dans les prochains vingt-quatre heures.

La nouvelle légion étrangère du Transvaal. Londres, 13 avril - Une dépêche de Lourenço Marqués au «Daily Mail», datée de jeudi, est ainsi conçue:

On annonce de Pretoria qu'un corps de Boers marche dans le Baantoland. C'est, dit-on, une ruse habile pour éloigner les Anglais de Wepener.

Environ deux mille étrangers, y compris quelques cosaques en uniforme, constituent la nouvelle légion étrangère de Pretoria. Plusieurs nouvelles recrues sont parties aujourd'hui de Lourenço Marqués pour Pretoria, y compris un capitaine français, frère du défunt général de Villebois-Mareuil.

DUEL

Entre le comte de Lubersac et le baron Edouard de Rothschild.

Paris, France, 12 avril - Le comte de Lubersac et le baron Edouard de Rothschild, un fils du baron Alphonse de Rothschild, se sont battus en duel à l'épée aujourd'hui dans le voisinage de Paris.

Le baron Edouard de Rothschild a reçu une profonde piqûre à l'avant-bras droit, mais il a pu retourner à sa résidence pour déjeuner et faire une promenade dans l'après-midi.

C'est un nouveau duel de la série provenant de la lettre du comte de Lubersac au baron Robert de Rothschild, fils du baron Gustave de Rothschild. Le premier duel a eu lieu dans l'après-midi du 4 avril, entre M. Michel Ephrussi et le comte de Lubersac, dans l'île de la Grande Jatte, sur la Seine près de Neuilly. M. Ephrussi a été blessé à la poitrine et le comte a reçu une légère égratignure au cou.

LA REINE A DUBLIN. Dublin, Irlande, 12 avril - Il y a eu une amélioration marquée dans l'état du temps.

Après être partie pour visiter le jardin zoologique, la Reine a renoncé à cette visite et s'est promenée en voiture dans le parc royal, où elle a passé en revue mille enfants du comté de Queen arrivés trop tard pour prendre part à la grande démonstration de enfants en l'honneur de Sa Majesté samedi dernier dans Phoenix Park.

Ces enfants ont été récompensés de leur désappointement à cette occasion en étant amenés aujourd'hui par un train spécial à Dublin.

Arrivée d'une colonne de troupes à Britstown. Britstown, Colonie du Cap, 12 avril - Une colonne de troupes commandée par le colonel Drury, de l'artillerie royale canadienne, et comprenant l'artillerie et l'infanterie montées du Canada, de l'yeomanry et des Australiens, est arrivée ce matin à Britstown. Elle a trouvé la région traversée tranquille et bien disposée.

A WEPENER. Aliwal North, Colonie du Cap, 12 avril, six heures du soir - Les troupes coloniales tiennent toujours bon, d'une façon splendide, et commencent ce matin.

L'attaque des Boers, hier, n'a pas été très sérieuse. Les Anglais menagent soigneusement leurs munitions et leurs canons rendent d'excellents services. Les Boers sont à court de munitions. Une patrouille revenant de Smithfield annonce que de petits groupes de Boers sont visibles.

Tremblement de terre en Bohême. Vienne, Autriche, 12 avril - Un violent tremblement de terre s'est produit à Toron, Bohême.

Soixante maisons ont été démolies, mais il n'y a pas de victimes. Les secousses continuent, et on craint qu'il ne soit nécessaire d'abandonner entièrement la ville.

Canons boers démontés. Aliwal North, Colonie du Cap, 12 avril - Un avis de source boère à Wepener officiellement communiqué établit que quatre canons boers ont été démontés et que quatre commandants ont été tués ou blessés.

Dans la nuit de mardi les anglais ont fait une sortie. Ils ont pris un canon boer et ont fait quelques prisonniers.

Les forces anglaises à Wepener. Londres, 13 avril - Le correspondant du «Times» à Bloemfontein, télégraphie mardi dit: Les derniers avis établissent que les forces du colonel Dalgety occupent une position en dehors de Wepener, et que le commando de Rouvillie occupe la ville même.

La pression a cet endroit devrait être partiellement allégée dans les prochains vingt-quatre heures.

La nouvelle légion étrangère du Transvaal. Londres, 13 avril - Une dépêche de Lourenço Marqués au «Daily Mail», datée de jeudi, est ainsi conçue:

On annonce de Pretoria qu'un corps de Boers marche dans le Baantoland. C'est, dit-on, une ruse habile pour éloigner les Anglais de Wepener.

Environ deux mille étrangers, y compris quelques cosaques en uniforme, constituent la nouvelle légion étrangère de Pretoria. Plusieurs nouvelles recrues sont parties aujourd'hui de Lourenço Marqués pour Pretoria, y compris un capitaine français, frère du défunt général de Villebois-Mareuil.

Une cure européenne de l'obésité.

Un New-Yorkais nommé Milton Rathbun a entrepris récemment, pour la seconde fois, un long jeûne, dans le but de réduire son poids, mais il n'est pas probable que beaucoup de gens se décident à adopter une méthode aussi héroïque.

On recommande cependant depuis longtemps, et maintenant plus que jamais, une alimentation modérée, surtout accompagnée de l'emploi de certaines eaux minérales dont l'usage est fortement recommandé par les autorités médicales.

Par exemple, le «British Medical Journal» va jusqu'à dire que l'efficacité de l'Apenta, une eau purgative honnorable, est cliniquement prouvée dans le traitement systématique de l'obésité; un des premiers journaux médicaux de Berlin, en parlant des observations faites dans la fameuse clinique du Professeur Gerhardt à l'Hôpital de la Charité, Berlin, dit que l'Apenta réduit le tissu graisseux dans le corps, sans aucun dérangement, parce que la santé générale du malade n'en souffre aucunement, et la guérison suit son cours d'une manière satisfaisante.

LA MISERE - DANS - L'ILE DE PUERTO-RICO.

San Juan de Puerto-Rico, 12 avril - Le fait effrayant que dans de nombreux districts de Puerto-Rico où la population s'élève à des milliers d'individus il n'y a pas de médecins a été rendu public récemment. Wayuya, une ville de 1,500 habitants, par exemple, dépend des simples soins de meladises, car il n'y a pas de médecin. A Utado, la mortalité est de huit pour cent par an.

Il paraît que des médecins ont été envoyés dans ce district, mais ils refusent d'y rester, parce qu'aucune localité ne peut les faire vivre.

En conséquence de cet état de choses, la loi roquant un médecin par cinq cents habitants est difficile à mettre en vigueur, et les municipalités déclarent qu'il n'y a pas de fonds pour payer leurs services.

La population est une immense assemblée de pauvres, et il y a l'occasion de faire la charité à chaque pas.

Si \$20,000 étaient dépensés immédiatement en médicaments et en soins médicaux, ils sauveraient probablement trois mille personnes de la mort.

A une époque, le gouvernement a pris en considération le projet d'assigner un médecin à chaque ville, au coût total de \$80,000 par an, mais les fonds pour cette mesure ne sont pas disponibles.

Emeute dans l'Inde. Bombay, Inde, 19 avril - Des émeutes résultant de la situation créée par la peste ont eu lieu à Cawnpore, où le camp d'isolement a été détruit et dix personnes ont été tuées.

Les émeutiers ont tué cinq constables et jeté les cadavres dans le camp en feu.

L'ordre est maintenant rétabli, mais le trafic est suspendu et la population est dans de mauvaises dispositions.

Des troupes et des volontaires patrouillent la ville et gardent les fabriques.

AUX DAMES. Nous vous demandons sincèrement de nous aider à vous garantir les bénéfices qui sont dus aux acheteurs au comptant.

Vous pouvez le faire en patronnant les magasins qui distribuent les timbres violets et en les demandant toujours. Les timbres violets ont été introduits il y a trois ans, et les milliers de maisons qui ont obtenu de jolis prix grâce à ces timbres, témoignent tout en partant nos promesses. Nous vous demandons de vous intéresser à ce grand mouvement; premièrement en honorant nos magnifiques salons, 1019 rue du Canal, de votre présence. Vous y trouverez toujours des dames qui vous recevront et vous donneront des explications; ensuite ayant vu par vous-même, ce qui vous restera à faire, sera de commencer votre collection de timbres, et avec un peu de patience vous aurez obtenu quelque joli article sans avoir déboursé un sou, et sans perdre de temps.

Bésoin de cela. Si d'autres dames réclament et obtiennent journellement des prix, pourquoi n'en feriez-vous pas, autant? Nous ne publions jamais les noms de ceux qui obtiennent des prix.

Si nous le faisons, vous verriez que toutes les classes s'intéressent aux timbres de commerce violets. Voyez le boulanger, l'épicier, etc., avec lesquels vous faites des affaires. S'ils ne donnent pas de timbres, et manquent leur d'un donnet, et s'ils s'aperçoivent qu'il est de leur intérêt de donner, ils en donneront.

Dans l'espoir que vous nous donniez l'aide que nous vous demandons et en attendant votre visite, nous sommes Très respectueusement, Home Trading Stamp Co., 1019, rue du Canal.

Souvenez-vous de la couleur des timbres violets. Souvenez-vous-en et demandez-les.

C. LAZARD & CO., L'rd. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche. Coin des rues Canal et North Peters.

UN MOT AU SUJET DE Vieil Or et Argent. Presque tout le monde a quelques objets de vieil or et argent, lesquels ne sont ni usés ni jetés, et si vous nous les apportez nous débiterons ce que vous avez pour des objets nouveaux et désirables, ou bien nous vous les paierons comptant. Si vous ne faites pas attention ils seront perdus ou égarés. Alors vous serez le perdant. Mieux vaut être malade que le gisant.

MAGASIN DU BON MARCHÉ, 313 RUE ROYALE. F. ADRIEN BRUNET, HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER. J'ai l'honneur d'informer mes connaissances et le public en général que je viens de recevoir mon grand assortiment de Montres, Pendules, Diamants, Orfèvrerie, Lunettes et Bijouterie de toutes descriptions. Grande variété de Canons et d'Orfèvrerie à la mode d'Or et d'Argent. Le Grand Orfèvre et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Venez visiter et vous rendrez compte par vous-même du bas prix de mes marchandises, dont le détail est en concurrence.

Jolis Cadeaux de Première Communion. Médailles d'Or et d'Argent, Livres de Prières en Nacre et Maroquin, Chapelets en Or et en Argent, avec Perles, Grenats, Améthystes et Cristaux. - Aussi qu'un Grand Choix de - Articles Supérieurs en Bijouterie et Argenterie à des Prix Avantagés.

FRATNZ BROS & CO., BIJOUTIERS, 129 RUE BOURKON, près Canal. \$3.00 - GARANTI - \$3.00

National Dental Parlors, Entrée, 106 rue Camp. Les experts qui ont gradué dans les meilleurs collèges de dentisterie sont seuls employés dans nos bureaux. AUCUN ETUDIANT NE FERA SON EXPERIENCE SUR VOS DENTS. Contournez d'or de 2x \$3.00 Remplissages avec de l'or... 75c Bridge Work... \$2.75 Excellence remplissages avec de l'argent. 50c

NOUS OFFRONS LE "CIGARE EL MENTADO" Au commerce et nous le recommandons comme le plus PARFAIT CIGARE A 5 CTS., n'ayant absolument que du pur havane à l'intérieur, et une enveloppe de Sumatra importé. Non garantissons que la marchandise donnera entière satisfaction.

Preston & Stauffer, Boltz, Clymer & Co., DISTRIBUTEURS. MANUFACTURIERS. BOUTEILLE Bohantillon de 50c pour 100 DOCTEURS INSISTEZ que vos malades prennent "5 DROPS" de Rhumatisme, Maladies des Rognons, etc. Lisez lettres suivantes.

SWANSON RHEUMATIC CURE Co. Lorsque je vous écrivais pour une bouteille échouée de "5 DROPS" ma femme souffrait terriblement du Rhumatisme et était découragée, après avoir essayé toutes choses, les médecins prescrivaient même de l'opium à Richfield Spring, etc. Mon docteur est très surpris des progrès que ma femme fait et elle se porte si bien qu'elle refuse de garder sa couturière et elle fait maintenant sa propre couture. Le médecin insiste qu'elle prenne "5 DROPS" et assure que n'est qu'une affaire de temps et qu'elle sera entièrement guérie comme nous sommes très connus ici, les "5 DROPS" reçoit beaucoup d'attention et d'éloges. F. E. PRICE, Jersey City, N. J., 13 Oct. 1899. SWANSON RHEUMATIC CURE Co. Je souffrais terriblement depuis des années des maux de Rognons, et après avoir employé de nombreuses bouteilles de "5 DROPS" je me suis remis entièrement et alloue aux "5 DROPS" ma guérison. Je ne pouvais plus que quelque chose qui pouvait me soulager un peu, jusqu'à ce que je remède et je le recommande à tout le monde, comme un remède infailly et parfaitement inoffensif. Ça vous donne presque instantanément du soulagement et c'est réellement une cure pour le Rhumatisme, la Sciaticque, les Épaules, les Gouttes, les Maladies des Rognons, les Catarrhes, la Grippe, les Maladies Rampantes, l'Asthme, les Fièvres Fulgureuses, les Crampes, l'Insomnie, les Maladies Nerveuses, les Maux de Tête, Nervous ou Névralgie, Maux d'Oreilles, les Maux de Dents, la Faiblesse de Coeur, l'Hydropisie, le Malaria, Maladies des Reins, etc., etc. 30 JOURS pour permettre aux souffrants de donner un essai aux "5 DROPS" nous voulons envoyer une bouteille échantillon de 25 c. pour 10 c. sans expédition payée. Une bouteille échantillon vous convaincra. Aussi, grandes bouteilles (30 c. \$1.00, 6 bouteilles pour \$5.00. Vendez par nous et nos agents. Agents demandés dans tous les territoires. N'attendez pas. Ecrivez maintenant. Swanson Rheumatic Cure Co., 160 et 164 Lake Street, Chicago, Ill.